
    

推薦入試が近づいてきました。皆さんの後輩も受けに来られるかもしれませんね。 

皆さんは…月末からいよいよ学年末考査が始まりますよ。１年間の総仕上げです。進級に不安を抱えて

いる人もいると思いますが、悔いのないように全力で頑張って欲しいと願っています。もちろん結果も大事

ですが・・・頑張ったという事実が、次のステップに繋がると信じています。ファイト！ 

 

＊＊＊＊＊大事にしたい…顔を合わせての“対話”＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健室では、コロナで『お家時間』が増えて、スマホを触る時間が増えたと話す人がいます。ゲームに

YouTube，インスタetc・・・時間のコントロールができず、寝不足になっている人ちらほら。 

パソコンやスマホ、メール，SNSと、多くの人にとっては生活に不可欠なツールになっていますが、SNS 

の情報を正しいと鵜呑みにしてしまったり、動画をアップすることでトラブルになってしまったり・・・様々な 

問題も生じています。 

皆さんもわかっていると思いますが、匿名であっても個人は特定されます。不用意な発信は、家族や友人 

まで被害がおよぶこともあります。そのメッセージは、本当に発信しなければならないのか、ちょっと考えて 

みましょう。 

便利さゆえに「依存」し、本来は直接会って話したほうがよいこともメールやSNSですませてしまう。伝え 

たいことが本当に伝わっているでしょうか？ 

相手とのすれ違いは、ときに「違和感」から「誤解」 

「疑念」に繋がり、さらに大きな問題を生んでしまう 

こともあります。いつでも・どこでも・誰とでもコミュニ 

ケーションがとれる時代だからこそ、直接会って、お互い 

の顔を見て話す、心が通じ合う“対話”を大事にして欲 

しいと思います。 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


